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营销乏力 西藏药业间接剥离亏损业务
!

本报记者 徐锐

为年销售额不足 !""万! 单品

种赢利为负值的新活素项目筹资亿

元建立合资公司" 西藏药业的投资

看似令人匪夷所思# 但根据记者昨

日从公司了解的情况" 对目前营销

乏力的西藏药业来说" 这更像是公

司$以进为退%的一步棋&通过本次

投资" 公司拟间接将原有的新活素

项目从其主业中剥离出来'

昨日" 西藏药业证券事务代表

刘岚对记者表示" 公司一直看好新

活素项目的前景" 并想方设法提高

产品销售能力" 但由于资金以及营

销队伍的变故" 销售市场始终未能

打开" 这也是新活素项目销售额较

低的原因' 而确思公司正是看到了

新活素项目在未来的市场前景才决

定投资' 本次投资后"确思公司将为

新公司带来资金以及新营销理念"

这将有利于新活素的市场推广和扩

大销售'

刘岚的上述说法与一些行业分

析师的观点不谋而合' 兴业证券行

业分析师王斌表示"益佰制药入主未

果导致益佰制药销售团队最终撤出

西藏药业"这对西藏药业的销售带来

了较大影响' 与此同时"新活素作为

新药"其在市场中的前期推广也存在

较大难度"在上述背景下"公司的新

活素销售缓慢也就不足为奇了'

对此"西藏药业在其 #""$年半

年报中也有所提及' 公司表示"公司

控股股东与贵州益佰制药股份有限

公司的股权转让发生分歧" 两家公

司在 #%"$年 !月 &'日签署了 $和

解协议%"终止了股权转让行为' 该

股权转让分歧给公司自有产品的销

售造成了较大的负面影响' 销售工

作在 (月!)月基本处于停顿状态"

公司产品终端动销大幅下滑' 更为

严重的是"#%%* 年底对商业的透支

式开发" 虽使公司暂时收到了大量

的预收款"但未实现终端销售"导致

商业库存大大超出正常范围" 给未

来销售工作留下了很大隐患'

由此可见"营销方面的软肋是促

使西藏药业本次合资的诱因所在'

记者发现" 通过本次建立合资

公司" 西藏药业已间接将新活素项

目从其自营业务中剥离' 在合资公

司建成后" 西藏药业的无形资产将

会较以往增值"同时资产总额!所有

者权益!净资产会相应增加' 但由于

其仅持有合资公司 )+,的股份"并

不是控股股东" 这也令其不对新公

司合并会计报表" 只按权益法对新

公司进行核算' 可见"西藏药业在新

公司中更像是一名$甩手掌柜%的角

色' $虽然合资公司的管理层还未成

立" 但我们已初步确定由确思公司

管理主要业务" 公司在其中则进行

辅助工作' %刘岚对此称'

那么" 新活素项目的未来盈利

前景究竟如何呢( $新活素项目在国

外销售一直较好" 但由于其进入国

内较晚导致认同度不高" 同时市场

内有较多的替代产品" 因此其在销

售上有一定的难度" 但如果营销运

作得当" 还是有较广阔的盈利前景

的' %王斌对此表示'

9#9:三农
核销 7#万应收款项

!

本报记者 彭友

$#$%三农公告称"经资产清查"发现公司部分

应收款项因各种原因已无法收回或核销"部分固定

资产因使用年限已到或损坏严重已无使用价值'

据悉" 公司拟对三农本部账上列示无法收回

的其他应收款 &'(&万元予以核销"对三农本部账

上列示无法收回的应收账款 )*&万元予以核销'

拟对三农本部账上列示已达到或超过使用年限!

损坏严重且无使用价值的固定资产予以报废处

理' 拟处理的固定资产计 +"+,件" 原值 ,-.,万

元"已提折旧 "/"+万元"已提减值准备 -,"万元"

账面净值 "-)万元'此外"公司拟对三农本部账上

列示的有账但无实物的固定资产予以核销' 该项

资产账面原值 '0万元"已提折旧 &+万元"已提减

值准备 +0万元"账面净值 .万元' 拟对汇天药业

账上列示的已拆除! 报废无实物的固定资产予以

核销' 核销资产的原值为 +),.万元"已计提折旧

.,)万元"净值 +).万元'

"

公告追踪

!

本报记者 徐锐

沈阳新开今日发布公告称"公司

董事会日前审议通过了)关于投资设

立兆金矿业控股有限公司*议案' 公

司拟出资 !%%%万元设立 $兆金矿业

控股有限公司%" 此公司为公司独立

投资的全资子公司" 公司持股比例

-%%,'该公司的经营范围为矿产资源

及能源项目的投资和经营'

沈阳新开表示"此项投资为公司

以自有资金投资"公司拟以此公司为

平台在适当时机收购矿业资产"拓展

公司业务"提升公司竞争力'

沈阳新开

设立矿业公司

!

本报记者 潘乐天

用友软件今日公告" 与微软公司签署微软全

球独立软件开发商合作伙伴备忘录" 成为中国第

一家" 也是目前唯一的一家微软全球独立软件开

发商合作伙伴'

微软全球独立软件开发商合作伙伴+./012/

345," 是微软在全球范围内级别最高的战略合作

伙伴"合作领域涵盖全球级产品开发与联合创新-

技术支持!市场销售!渠道开拓等'

根据备忘录" 微软总部将与用友分享微软公

司产品发展方向和规划方案" 提供总部级的深度

技术开发支持" 对用友公司新产品开放性能测试

实验室"并对相关产品进行认证"使用友公司的产

品保持业界领先的技术地位'

用友软件
牵手微软启动战略合作

!

本报记者 王宏斌

一度陷入困境的双环科技在湖

北宜化集团入主后"不仅迅速在 &""$

年成功扭亏"而且凭借收购和技改等

举措拉开了增产扩能的大幕'

公司昨日公告称" 股东大会已

审议通过了关于收购重庆宜化股

权!建设联碱六改十技改工程!发行

短期融资券等三份议案' 根据该决

议"公司年内将内外并举"将联碱产

品产能由目前的 *"万吨推至 6*%至

6$%万吨'

收购重庆宜化是双环科技今年

的重头戏'

重庆宜化原本是湖北宜化集团

在重庆万州新投资的一个联碱项目"

拥有 *% 万吨7年纯碱!*" 万吨7氯化

氨以及配套 &" 万吨7年合成氨 !

!"89热电联产装置"&""$年 6"月

正式投产'

由于重庆宜化已顺利投产"因

而此次收购工作完成后"公司纯碱!

氯化氨的年产能将翻番" 增至 6&"

万吨' 据公司方面测算"重庆宜化每

年可创造净利润约为 (:+亿元"预计

将为双环科技合并净利润 '+!"万元

左右'

在外拓产能的同时"双环科技本

部也在加紧推进技改工程' 据了解"

此次实施的六改十工程"即在现有的

生产场地内"通过技术改造和填平补

齐" 利用原有的公用工程和人员"将

企业的纯碱!氯化氨生产能力从各 *"

万吨7年扩大至 6""万吨7年"并配套

建设 &"万吨7年合成氨装置以及 *"

万吨7年原盐生产装置'

据公司董秘张健介绍"六改十工

程前期工作已实施完毕"按照计划进

度" 整项工程预计在今年 66月底完

工'届时"包括重庆宜化在内"公司联

碱产品产能将由目前的 *"万吨升至

6*"至 6$"万吨' 这一规模稳居国内

前三甲'

另外据了解"整个技改项目投资

约在 +亿元左右"公司此次发行总额

不超过 *:) 亿元人民币的短期融资

券"即主要用于该项目的建设'

有证券分析师指出"纯碱在下游

需求带动下供给一直呈紧张状况'春

节后"作为公司主要销售区域的华南

市场"其纯碱送到价已达 6+""元7吨

左右" 较 &""$年底价格上涨超 6""

元7吨' 而且"在市场供给面没有改善

的情况下"未来一段时间内纯碱价格

有可能继续上扬'

同时"受益于氮肥价格的整体走

强"公司另一主产品氯化氨价格亦持

续走高"目前市场上农用氯化氨送到

价格已达 66""元7吨" 较 &""$年底

上涨 6!"至 &""元7吨"而精氨+工业

氯化氨,价格也有类似涨幅'

海通! 光大等券商的分析师预

测"&""'年公司每股收益增幅有望达

到 )"",以上' &""$年公司前三季度

实现每股收益 ":66'元'

收购重庆宜化 双环科技联碱产能骤增

!

本报记者 凌力 霍宇力

粤高速 ; 今日发布业绩修正

公告" 预期公司去年归属于母公司

的净利润较上年同期增幅由 !",至

6"", 修正为 )",至 !",'

公司表示" 预期增幅下调是因

公司根据新的 )企业会计准则*对

&""* 年度归属于母公司所有者的

净利润进行了调整" 调增幅度比公

司前次披露业绩预增公告时预计的

幅度较大'

粤高速
;

修正业绩预告

长城电工
提升主业是上半年工作重点

!

本报记者 石丽晖

2月26日，长城电工召开年度股东大会。公司

总经理杨林在回答有关公司发展问题时表示，

2006年、2007年是公司历史上发展最快的两年，

每股收益实现了倍增，2007年达到0.21元/股，

销售收入按可比口径计算，也实现了28%的递增。

杨林强调，电工电器是长城电工的核心主业，

包括发电及电动机传动、高中低压配电系统、自动

化传动控制系统三大系列产品的生产，具备一揽

子成套方案解决能力。他认为，电力行业还有10

年的发展期，总体而言，长城电工面临的机遇还是

很好的。

公司主业下面有五个全资子公司，均为各自

子行业的龙头企业。例如长开公司的中压部分在

全国市场分额排第一；电传公司除电传控制系统

外，石油钻采控制系统全国排第一。

同时，公司实行“一主两辅”战略，拥有水电、

果汁两大增长点。

由于甘肃水电资源丰富，长城电工具备得天

独厚的资源优势。长城电工在甘肃天水、陇南、秦

安以“品”字形布局建设水电基地，发挥四大基地

功能，即中试基地、示范基地、培训基地、宣传基地

功能。

长城电工旗下的果汁业务也发展迅速，按规

模、出口指标比较，在甘肃农产品中排名第一。

2007年，果汁业务实现收入2.3亿元，占公司总收

入的15%，该业务利用了甘肃的苹果资源优势，

带动了企业经济效益的提高，也推动了甘肃农产

品行业的发展，产品主要用于出口。目前排名国内

苹果果汁行业的第六位。

对于外界关注的公司涉及风电产业的情况，

杨林也做了说明。他称，根据目前的情况，公司将

自身定位于关键部件提供商，从控制系统来做，为

风力发电系统提供配套，抵御行业波动风险。公司

目前已掌握风电相关核心技术，已经过挂网运行，

有意向性合同。也就是说，长城电工要在尽力规避

行业风险的情况下，掌握核心技术，为未来的竞争

“卡”好位。

杨林最后表示，公司今年上半年的重点是提

升主业、延伸产业链、提升工艺装备、推动产品更

新换代。

!

本报记者 徐锐

中材国际今日发布公告称"公

司近日与沙特水泥公司 +4;<=3

>?8?@.A >B8C;@D以下简称

$4>>%, 签署了两条日产 -万吨水

泥生产线生产承包合同" 公司将为

4>> 即将投产的两条日产 - 万吨

水泥熟料生产线提供操作! 维护和

维修服务'具体生产指标为&保证每

条生产线的熟料产能达到 ((% 万

吨7年"服务期限为两年"第一年的

服务费用为 -&%%万美元"第二年的

服务费用则为 -(&%万美元'

中材国际

与外资签经营合同

!

本报记者 王伟丽 李锐

新赛股份董事长武宪章先生昨

天在配股网上路演现场表示" 公司

以棉业为主体" 棉纺和油脂为两翼

的产业框架现已基本形成" 公司未

来将主要通过整合新疆的轧花企业

来扩大在新疆的棉花份额'

新赛股份自 &%%)年初上市后"

经过 (年多的稳健经营" 公司依托

资本市场这个强大的融资平台"进

一步巩固了自身在行业内的市场地

位"提升了产品的核心竞争能力"不

但成功地做大做强了棉花主业"还

顺利地向纵深发展" 目前已经确立

了一个明晰顺畅的产业链'

根据公告" 公司本次配股比例

为每 -%股配 (股"配股价格为 !:')

元7股"募集资金 (:-!!亿元将用于

投资 &%%$年收购整合轧花厂和紧

密纺精梳 !万锭生产线建设项目'

据介绍" 这两个项目主要是以公司

$一主两翼%发展战略为指导"以$成

为中国一流的棉花及相关产品供应

商%为目标"为提升产品定位!市场

拓展及公司整体价值而做的一项成

功尝试'项目完成后"预计可年产皮

棉 (-%!%吨" 棉籽 )$&%%吨" 短绒

&)'% 吨" 预计年均实现销售收入

!%&*':-万元" 项目总投资利润率

+:&,'公司总经理杜平表示"本次配

股将为公司发展战略的顺利推进提

供强有力的资金保障" 为公司进一

步提升盈利能力! 实现快速稳健发

展提供了良好的契机' 公司将加快

并购整合棉花加工企业步伐" 尽最

大努力提高公司皮棉市场占有率和

市场竞争力'

新赛股份有意

整合新疆轧花企业

投资!"#$亿 蓝星新材扩大有机硅产业优势
!

本报记者 徐锐

蓝星新材今日公告称"公司决定

与控股股东中国蓝星+集团,总公司

及其全资子公司蓝星法国公司设立

合资公司" 用以建设 )%%EF72有机硅

工程之一期工程 &%%EF72 有机硅工

程'

根据公告"合资公司暂定名蓝星

有机硅+天津,有限公司"注册资本额

折人民币为 +&+&'万元' 其中"中国

蓝星+集团,总公司出资 &-($&:))万

元" 占 &(,股份. 蓝星新材出资

)'(&&:!* 万元"占 !&,股份.蓝星有

机硅法国有限公司出资 &(&(&万元"

占 &!,股份'本次建设有机硅项目已

经国家发展和改革委员会核准批复'

记者发现"有机硅工程是一个投

资高收益大的项目' 据估算"上述工

程总投资约为 &$:''亿元"其中固定

资产投资 &):!&亿元"流动资金 (:(*

亿元'项目投资所需资金不足部分由

公司自筹-银行融资或以其他方式解

决' 同时" 该项目投资利润率为

&-:&*,"投资利税率 &$:*$,"投资回

收期+所得税后,为 !:+! 年+含建设

期,-税前为 !:$+ 年"项目财务内部

收益率税后为 &&:-&,-税前 &):!-,"

资本金财务内部收益率为 (%:--,"

项目贷款偿还期为 ):$)年 +含建设

期,' 建设工期从开工建设到全部建

成投产为 -'个月'

蓝星新材表示"本次投资将加快

公司有机硅产业上下游一体化的战

略部署" 提高公司的核心竞争力"扩

大公司在有机硅领域的产业优势"为

公司今后的发展提供利润增长点"有

利于公司可持续发展'

此外" 为进一步完善公司产品

链"降低市场风险"加快南通工业基

地的发展"蓝星新材全资子公司南通

星辰合成材料有限公司还拟投资建

设 !万吨7年电子级环氧树脂装置及

相关配套设施"项目总投资 (-(&&:-(

万元'

"

公告解读

!

本报记者 高一

锡业股份公布的年报显示"公司 &%%$年实现

营业收入 '):*亿元"净利润 *:%-亿元"分别比上

年增长 *+:--,--+-:$&," 每股收益达到 -:--+!

元"全面摊薄净资产收益率达到 &!:$-,' 董事会

还提出了向全体股东每 -%股派现 -元送 -股转

增 -股的方案'

年报显示"&%%$年"公司锡材产品销售 -***&

吨"锡化工产品销售 --'('吨"分别比上年同期增

长了 )&:!$,和 !-:+&,'锡材和锡化工深加工产品

为公司贡献了 (%,以上的主营收入" 开始真正成

为公司新利润增长点'

公司海外投资的事项明显增多" 表明公司在

控股股东成为全球锡业$老大%后"为掌控资源和

市场加快了国际化的前进步伐'

锡业股份年报亮相
深加工产品贡献三成营收

!

本报记者 杨伟中

福建高速目前已经拥有或参

股持有 ) 条高速公路股权" 今后

随着福建地区高速公路的快速扩

建和控股股东支持力度的加大 "

公司还将获得更多的高速公路建

设与管理的资源优势' 这是福建

高速董事长唐建辉在昨天召开的

公司股东大会上向与会股东透露

的思路'

据了解"位于海峡西岸的福建

省近几年随着经济快速发展"已经

制定了由$三纵八横%为骨架的全

省高速公路网发展规划"进而逐步

打通与周边浙粤赣三省高速公路

的进出通道"为此拟建设总里程达

!+&+公里' 据悉"福建省$十一五%

期间计划完成高速公路总投资为

$!% 亿元" 而 &%%' 年将完成投资

-$!亿元"建成通车里程 &)' 公里'

由于福建省高速公路建设体制上

的独特性"福建高速的控股股东福

建省高速公路有限责任公司多年

来一直承担着垂直化负责全省高

速公路的规划-建设和运营管理事

项' 正是有了如此区域发展势头蓬

勃和股东实力强劲的优势"福建高

速上年度就从大股东手头一举拿

下了福建罗宁高速公路有限公司

-%%,股权"使得公司管辖的高速公

路里程由 &)' 公里递增到 &'- 公

里'该公司此次提交年度股东大会

审议的关于公开增发 ; 股全部投

资于泉厦高速扩建工程项目"也是

在大股东的支持下取得的' 据介

绍"作为一条穿越福建经济最发达

的闽南地区的交通大动脉"将泉厦

高速目前双向 ) 车道拓宽为 ' 车

道"项目效益可期'

同时身为大股东福建省高速

公路有限责任公司董事长的唐建

辉昨天明确表示"今后只要有适合

的高速公路优质资产就会考虑注

入福建高速"让上市公司能够不断

地做大做强' 他同时透露"福建省

今年正在酝酿出台全省普通公路

按车辆计重收费的新政策"此举有

利于去年率先实施计重收费的当

地高速公路车流量稳定性"这将对

福建高速今年的收益带来直接的

益处'

西藏药业昨日公告称!公司拟与

香港确思医药投资控股有限公司"以

下简称#确思公司$%共同出资设立一

家&合资公司$!进行冻干重组人脑利

钠肽"即&新活素$%等项目的开发和生

产!发展中国医药业及相关服务市场'

该合资公司最终拟投入资本为
(:+&

亿元!西藏药业先将新活素的所有权

益作价
-:+&

亿投入至该公司!随后确

思公司则以增加外方股东的方式在

对其增资
&

亿元' 增资完成后!西藏

药业持有该公司
)+,

的股份!确思公

司持有该公司
!-,

的股份'

香港确思医药投资控股有限公

司是一家依据中国香港法律设立的

有限责任公司! 在香港证券交易所

创业板上市!证券代码(

'&!%

' 该公

司注册地址 (

<G/2HI J0KLM

!

CB

N0O (%+.A

!

40KFP >PKQRP 4FQMMF

!

.Q2HI >2ST2H

!

>2ST2H 3L/2HIL

' 该

公司主要从事使用验血及肝纤维化

扫描测试以诊断癌症及若干肝脏及

其他疾病的研究与开发公司' 截至

#%%$

年
*

月
(%

日!该公司上年度营

业额为
-#+$+(+

港币 ! 毛利为

#-%#+#

港币!其他收入为
-*)-$-!+

港币! 总资产为
)%$+(!)(

港币!总

负债为
#$('-*!

港币! 资产净值为

('%!!($'

港币! 每股净资产
%:-

港

币!每股收益
%:%#

港币'

"

相关资料

"

股东大会传声

福建高速将获更多高速公路经营资源


